



Neue Leitung der Pfarre ist fixiert

Der neue Pfarrvorstand (ab Herbst 24) setzt sich nach erfolgtem Hearing (und der Bestätigung im Konsistorium vom 19.12.23 durch den Bischof) aus folgenden Personen zusammen:

Pfarrer: Peter Neuhuber

Pastoralvorständin: Angelika Gumpenberger-Eckerstorfer

Verwaltungsvorstand: Martin Roither (Beginn der Funktion mit 1.5.2024)

Dies 3 werden in Zukunft unsere neue Pfarre leiten!

Eine interne Information an die Pfarrgemeinden und pastoralen Knotenpunkte des Dekanats ist hiermit erfolgt und es wird gebeten, dies vorerst intern zu kommunizieren. Eine weiterführende Kommunikation nach außen sowie an (Regional-)Medien ist zum jetzigen Zeitpunkt nicht vorgesehen. Die Veröffentlichung der Besetzung der Vorstandspositionen erfolgt zentral durch das diözesane Kommunikationsbüro (Ende Jänner/Februar) Dies bitte zu berücksichtigen.

Visionen für die Neue Pfarre - Visionstag Samstag, 3. Februar 2024

Einige Änderungen werden im Herbst auf die Pfarren im Dekanat Wels zukommen: Die Gesamtleitung durch den Dreier-Pfarrvorstand, die Leitungsübernahme durch Seelsorgeteams vor Ort, eine verstärkte Vernetzung und Zusammenarbeit der einzelnen Pfarrgemeinden und Knotenpunkte, da und dort veränderte personelle Zuständigkeiten der Seelsorger:innen. Mit 1. Jänner 2025 wird diese Pfarre im Raum Wels auch offiziell errichtet.

Dazu wollen wir mit Aktiven und Interessierten eine Vision entwerfen: Was ist wichtig für uns, um in unserer Zeit als Christ:innen glaubwürdig leben zu können? Wie soll sich diese unsere Kirche im Raum Wels entwickeln – was brauchen wir

genau hier, was passt zu uns, auch welche Bedürfnisse müssen wir reagieren? Was ist mir da ein Herzensanliegen? In welcher Weise will ich meinen Glauben da nähren?

Zu diesen Themen tauschen wir uns aus am **Samstag. 3. Februar, zwischen 9.30 und 15.30 Uhr in St. Franziskus**. Bitte melden Sie sich bis 27. Jänner zu diesem Visionstag über den QR-Code an.



Ist-Analyse mittels Fragebogen

Es gab sehr guten Rücklauf zu unserem Online-Fragebogen. Danke all jenen, die sich daran beteiligt haben. Die Ergebnisse werden Mitte Jänner vom Kernteam ausgewertet und werden in das noch zu erstellende Pastorkonzept unserer neuen Pfarre einfließen, das ab dem Frühsommer erarbeitet werden wird.